

NOS CHÉRIS



Oh! regardez donc, monsieur, ces amours de petits cochons! Ils ont la peau rose comme petite mère.

LA BOÎTE AUX LETTRES DU SAMEDI

(Pour le SAMEDI)

I

RACONTS MARSEILLAIS

Vé tu Zan, tu né verras jamais de ta vie cé que j'ai vu dans le port de Saint-Tropez, quand jé commandais *La Jeune Emma*. Nous révisions de la pèce à la sardine; nous avions cassé quatre filets à force de pécer et le bateau sombrai sous le chargement; nous arrivons dans le port: Impossible d'entrer!... Il y avait là encore plus de sardines qu'en pleine mer, et plus on avançait, plus ça augmentait; si bien qu'à la fin il n'y avait plus une goutte d'eau!... Rien que du poisson!

* *

—Ah! disait un vétéran marseillais à ses petits enfants. Parlez-moi de la prise d'Alger! En voilà une belle campagne! Zé m'e rappelle que j'étais de la compagnie de débarquement qui donna l'assaut à la Kasbah.—250 hommes, tous des braves à quatre poils; rien que des marseillais, quoi! Il y avait bien un parisien, mais il était dans la musique. CALCHAS.

NOS CHÉRIS



La maman. —Comment, voilà cinq minutes à peine que nous avons appris la mort de ta tante et tu joues du piano!

Alice. —Mais, maman, je joue en deuil: rien que sur les notes noires!

II

UN PEU POUR RIRE

Un passant à un conducteur de chars urbains rue Notre-Dame:

—Votre arche de Noé est-il au complet?

—Non, m'sieu; il manque un âne..... voulez-vous entrer?

* *

Bidou aime à la folie les œufs à la neige; on lui en sert l'autre jour et Bidou en redemande.

—Non, dit le papa, tu en as assez, et puis, le sage sait se contenter de peu.

—Justement, redonne-m'en, je ne suis pas sage!

* *

—Comment!... Ed. Garrichar?...

—Oui, Ed. Garrichar, le caissier Ed. Garrichar; il a levé le pied et il est parti aux Etats-Unis...

—Je n'en reviens pas!...

—Et lui, donc!

* *

—Mon ami, ronziez-vous? demandait la veille de son mariage, à son futur, la fiancée de M. S. Amour.

—Jamais, chère amie.

—Mais, comment le savez-vous?

—Je suis resté une nuit entière tout éveillé, pour m'en assurer.

* *

F. Lorant à la poste restante:

—Avez-vous quelque chose pour moi?

—Votre nom?

—Parbleu! vous n'avez qu'à le lire sur l'adresse.

* *

Aux Etats-Unis, un juge de paix procède à un mariage:

—Mademoiselle Albertine V..., dit-il à la fiancée, consentez-vous à prendre pour époux M. Josaphat C..., ici présent?

Et, après la réponse de la jeune fille, se tournant vers le fiancé, le juge de paix, distrait, prononce la formule:

—Prisonnier, qu'avez-vous à dire pour votre défense?

* *

En cour d'assises:

Le juge:

—Accusé, vous avez des antécédents déplorables; ainsi je vois, parmi les pièces du dossier, que déjà vous avez été condamné pour vol.

—Ah! monsieur le juge, ce souvenir me rejeunit de vingt ans!

* *

Une question:

Est-ce qu'un conducteur de chars urbains prend les intérêts de la compagnie en empochant les fares ou prix des passages, qui devraient être mis dans la boîte?

J. ALCIDÉ C.

Montréal, 6 mars 1891.

A REMARQUER

Avez-vous jamais employé attentivement une quinzaine de minute — dit un auteur anonyme — à épier les tics, les gestes, les contradictions de lèvres, les frémisses de narines, les allongissements de bras, les demi-sourires, les plis du lecteur qui ne se sent pas surveillé?

Les femmes sont, le croirait-on, moins expressives que les hommes au cours de lectures qui travaillent leur essence morale. Faut-il en conclure qu'elles lisent plus légèrement ou bien qu'elles sont par habitude plus maîtresses de la mobilité de leurs traits?

L'ESPRIT DES ARABES

Un jour un Arabe qui avait perdu son âne arriva dans le douar de l'agha de M'ni-Zeb, au moment où une foule de nomades venait de se faire rendre la justice. Il y avait sous la tente des cadis, des cheikhs et des marabouts d'unesagesse et d'une expérience consommées. On fit assise l'Arabe au milieu du cercle, et il exposa sa plainte. Le vieil agha se mit à sourire et dit:

—“Y en a-t-il un parmi vous, messieurs, qui n'ai jamais perdu la tête pour une jolie femme?”

—“Tous se turent, les marabouts” comme les hommes de guerre; mais un marchand qui s'était faufilé là, s'écria:

—“Moi, agha.”

—“C'est bien!” répondit alors l'agha; puis, se tournant vers l'Arabe:

—“Tiens, mon ami, prend cet homme: voici l'âne que tu as perdu.”

UN HOMME INCOMPLET

A l'Hôtel-Dieu, on vient d'amputer la jambe droite à un malheureux ouvrier, victime de l'explosion d'une chaudière.

—Comment vous trouvez-vous? lui demanda le chef de service après l'opération.

—Parbleu... je me trouve... incomplet... soupire le patient.

DEPENSE INUTILE

—Ainsi votre mari a une jambe cassée. C'est bien malheureux!

—Vous pouvez le dire. Pas plus tard que la semaine dernière, je lui avais acheté une nouvelle paire de bottes.

NOS CHÉRIS



La maman. —Qu'est-ce que tu fais donc, Marie?

Marie. —Je pense, maman.

La maman. —Et à quoi penses-tu, ma belle?

Marie. —A quelque chose de sérieux. Comment les anges font-ils pour mettre leur robe de nuit pardessus leurs ailes?